

DARÍO CELIS

TIEMPO DE NEGOCIOS

dariocelis@aol.com



Paga Salinas Pliego 41.4 mdd por 28% de Circuit City y frena, por ahora

Ya es más que público que **Ricardo Salinas Pliego** se hizo de un paquete de 28% de acciones de Circuit City, la segunda cadena minorista de productos electrónicos de Estados Unidos.

Fueron dos operaciones, una antes de que la compañía fundada por **Samuel Wurtzel** en 1949 se declarara en quiebra, esto es apenas el 10 de noviembre, equivalente a 5%, y otra después del anuncio por el restante 23%.

El dueño de TV Azteca tiene exactamente 47 millones 182 mil 688 acciones de Circuit City, títulos por los que pagó 41 millones 422 mil 473 dólares.

Desde ayer está disponible en la página web de la Securities Exchange Commission el formato 13-D, en el que se obliga a revelar información relevante a aquellos que en una compra rompen el umbral de 5% de una empresa.

Por lo que se sabe, **Salinas Pliego** firmó un contrato de confidencialidad porque iniciará un análisis a fondo de la operación de la compañía. Esto implica que no podrá seguir adquiriendo más acciones de Circuit City, por el momento.

El empresario es ya el accionista individual más importante de esta cadena comercial,

que trabaja con alrededor de mil proveedores de productos electrónicos y que posee mil 613 tiendas, de las cuales 850 están ubicadas en Canadá.

El segundo accionista hoy por hoy más importante es el fondo HBK Master Fund, con 8.7% de la tenencia, seguido de First Pacific Advisor, un asesor de inversionistas individuales, que representa otro paquete de 7.4%.

El cuarto accionista individual de Circuit City es el hombre de negocios y financiero **Mark Wattles**, con un 6.5% y finalmente destaca el también fondo Classic Fund Management, con una tenencia de 4.8%.

La decisión de **Salinas Pliego** de suscribir el contrato de confidencialidad con la SEC y detener la compra de más acciones, es para meterse de lleno en el análisis de la compañía, acción que está a cargo de **Pedro Padilla**.

Se acaba de contratar al despacho legal Paul, Weiss, Ritzkind, Wharton & Garrison para que los asista en la parte jurídica, mientras que lo financiero correrá por cuenta de un equipo interno del Grupo Salinas.

Las siguientes semanas serán fundamentales para conocer el negocio, pues se entrará al estudio detallado de la estructura, operación y funcionamiento laboral y fiscal, así co-

mo la relación con proveedores y acreedores.

Amén de los mil proveedores de productos, Circuit City trabaja con seis mil 500 más de insumos, que nada tienen que ver con su portafolio electrónico. Son proveedores de luz, muebles, inmuebles, telefonía, etcétera.

Uno de los aspectos relevantes para **Padilla** y su equipo será conocer la estructura de la deuda y el tipo de acreedores, entre los que figuran bancos, tenedores de deuda y tenedores de papel comercial.

Circuit City reportó al 31 de agosto una deuda total de dos mil 323 millones de dólares. Esta compra no implica traer la marca a México, como tampoco llevar Elektra, que dirige **Carlos Septién**, a la Unión Americana.

Cofetel obstaculiza

Ayer le reportábamos en este espacio la inminente firma entre Telmex y Dish de México. El contrato se iba rubricar el miércoles entre **Andrés Vázquez del Mercado** y **Ernesto Vargas Guajardo**. El primero director de Mercado Masivo de la telefónica y el segundo a cargo de MVS Telecomunicaciones. Ya estaba todo listo para formalizar el contrato de prestación de servicios de facturación y cobranzas, donde la compañía dirigida por **Héctor Slim Seade** apor-



Continúa en siguiente hoja

Fecha 21.11.2008	Sección Dinero	Página 3
----------------------------	--------------------------	--------------------

taría en un esquema de alianza su infraestructura. Sin embargo fue el propio **Joaquín Vargas**, presidente del Grupo MVS, el que detuvo la firma. Aunque fuentes cercanas a éste aseguran que todavía se están afinando los acuerdos con EchoStar, la proveedora de la plataforma Dish, la realidad es que al interior de la Comisión Federal de Telecomunicaciones hay objeciones para avalar el servicio por la participación de la empresa de **Carlos Slim Helú**. Dish se planea lanzar oficialmente el próximo lunes de manera simultánea en León y Puebla. Habrá que ver si se logra.

Inician MVS y CIE

Por lo que hace a la posible compra de estaciones de radio en Argentina, también ayer fuentes de MVS y Corporación Interamericana de Entretenimiento confirmaron que existen pláticas. Aparentemente están en una fase inicial, pues no se define aún si será el paquete de seis radiodifusoras, o menos. El grupo de **Alejandro Soberón** está vendiendo Rock & Pop 95.9, Rock & Pop Net, Metro 95.1, Blue 100.7, Aspen Classic 102.3 y Radio América 1190. La negociación por parte de MVS está a cargo de **Alejandro Vargas**, vice-

presidente de Radio.

Aviaca gestionada

Fíjese que Aviaca es otra que está recurriendo a la banca de desarrollo para afrontar compromisos financieros. La aerolínea de **Eduardo Morales Mega** se acercó al Bancomext, que capitanea **Mario Laborín**, con la pretensión de que se le extienda un crédito de 30 millones de dólares. Los recursos se quieren utilizar para liquidar adeudos por concepto de combustible con Aeropuertos y Servicios Auxiliares, que dirige **Gilberto López Meyer**. Como ya se sabe, Aviaca entró a un esquema de pagos semanales. Si no paga los miércoles, la suspenden.

Copavisa abarata

El 5 de diciembre es el fallo para el primer paquete de tres licitaciones que lanzó Pemex para la instalación de macroperas en la zona de Chicontepec. Este contrato andrà por los 59 millones de dólares. La oferta más baja la entregó Copavisa, con alrededor de 26 millones de dólares. Le siguió Idinsa, de **Víctor Ortiz**, con cerca de 38 millones; Gami de **Manuel Muñozcano**, con 40 millones; Saint Martin Construcciones de **Juan de Dios Saintmartin**, con 40.3 millones, y Tradeco, de **Federico Martí-**

nez, con 41 millones de dólares.

Coca-Cola nombra

El que está tomando la presidencia de Coca-Cola de México es **Brian Smith** en sustitución de **James Quincey**. Luego de haber encabezado por tres años la subsidiaria local, acaba de ser transferido a las operaciones del Noroeste de Europa, que incluyen los países escandinavos. **Smith** inició en la firma de asesoría de negocios Andersen Consultig. Lleva 10 años en el sistema Coca-Cola, estuvo a cargo del área de fusiones y adquisiciones del grupo en Latinoamérica y su última responsabilidad fue la presidencia de Coca-Cola Brasil.

Va AstraZeneca

Por cierto que otro relevo que está en marcha dentro de la industria farmacéutica es el de **Ricardo Álvarez-Tostado** en AstraZeneca. Se sabe que el directivo ha expresado su interés de retirarse, por lo que está abierto un proceso de búsqueda de un ejecutivo que retome el timón de esta compañía. A diferencia de otros laboratorios, como Wyeth a cargo de **Guillermo Ibarra**, o Abbot, ahora al mando de **Juan Paredes**, en el caso de AstraZeneca no existe ninguna prisa y es el mismo **Álvarez-Tostado** quien lo lidera.